



TOUJOURS OPPOSÉS À LA CONTRE-RÉFORME !

La 14ème journée de grève et de manifestation engagée par l'intersyndicale était réussie. 300 000 manifestants réunis à Paris et 1 000 000 dans toute la France.

Que le président de la République le veuille ou non, les Français sont toujours opposés à sa contre-réforme et se rappelleront toujours qu'il aura empêché la démocratie de s'exprimer dans tous les lieux où le peuple a son mot à dire.

Après cette nouvelle et puissante démonstration d'opposition, il s'enferme dans l'empêchement de voter à l'Assemblée nationale, cette fois-ci avec l'article 40 après le 49-3 et quelques autres.

Il conteste la légitimité d'une population qui, à 70%, est opposée à cette contre-réforme et de la puissante opposition des salariés qui, à près de 95%, la rejettent.

Avoir raison contre tous est la démonstration d'un rejet de la démocratie qui doit s'exprimer et être prise en considération.

Pour l'URIF FO, la page n'est pas tournée ! C'est toujours le cas sur les retraites. Cela le sera sur tous les autres sujets, que ce soit dans le domaine des salaires et de la mise en place de négociations conduisant à "éponger" l'évolution du coût de la vie ou sur celui annoncé d'une loi sur le "plein emploi" qui, d'ores et déjà, semble s'orienter sur un "travailler plus" et sur les sanctions à l'égard de ceux qui touchent le RSA.

Travailler plus, partir en retraite 2 ans plus tard, se faire exploiter plus tôt au travers de la destruction de l'enseignement professionnel au profit de l'apprentissage, c'est la politique sociale du gouvernement aux ordres.

MERCI, C'EST SANS NOUS ! 4 ANS, C'EST LONG, MAIS NOUS TIENDRONS !

